
  

ACTA CONSEJO ESCOLAR 24 DE SEPTIEMBRE DE 2024  

Asistentes:  
  
Álvaro Martín, Beatriz Álvarez, Vanesa Céspedes, Alberto Uyá, Sonia Villa, Paloma Carbajo, Silvia 
Romanillos, Elisa Canoyra, Edurne Arroyo, Raquel Ruiz, Aitana Morena, Marco Martín y Antonio 
Duque.  
  
Ausentes:  
  
Álvaro Plaza.  
  

ORDEN DEL DÍA  

• Se aprueba la relación de altas y bajas del personal docente para el curso 2024-2025.  
  

• Se aprueba los nuevos ítems introducidos en el listado de precios del curso 2024-2025. A 
saber:  
- BASKET BENJAMÍN 3º Y 4º PRIMARIA 44,72 € /mes  
- Servicio material escolar arte 5º/6º primaria 8,00 anual en nov  
- Servicio tecnológico Edpuzzle ESO FyQ 5,00 anual en oct  
- Servicio tecnológico Chromebooks 50,00 anual a razón de 10 pagos 5 €/mes  
- Comedor escolar (8 meses de octubre a mayo tres días fijos: lunes,martes y jueves / 

semana) 118€/mes  
  

• Se aprueba el plan incluYo del centro.  
  

• Se informa de la existencia de refuerzos para las áreas de Lengua Española y Matemáticas en 
ESO.  
  

• Se informa de las optativas del proyecto de ESO, del programa de diversificación curricular 
(PDC) para 3º y 4º de la ESO y del cambio en la carga lectiva de algunas asignaturas en la 
ESO, las cuales quedan como a continuación se detalla:  
- Ampliación de inglés de 3 a 5 períodos en todos los cursos de ESO.  
- 2º de ESO reducción tecnología (de 3 a 2 períodos) y ampliación optativa (de 2 a 3 

períodos)   
- 3º de ESO dos optativas de proyecto: Plástica y Música  

  

• Se informa del cambio en la presidencia del Consejo escolar la cual será ocupada durante el 
presente curso por Dª Edurne Arroyo Torres.  

  

  

  

  

  
                     

                                                                                               



  
  

• En el turno de ruegos y preguntas se consignan las siguientes cuestiones:  
  
- En torno al tema de los Chromebooks: Posibilidad de reutilización de los mismos, 

estableciendo la posibilidad de su ulterior venta, una vez no se vayan a seguir utilizando. 
Posibilidad de contactar con una empresa de reparaciones y mantenimiento para pedir 
presupuesto sobre sus servicios. Se propondrá una reunión más adelante en el curso para 
poner puntos en común en torno a este tema.  

- Posibilidad de elaborar una newsletter para primaria y sec8ndaria similar a la que se 
elabora en infantil. En ella se reflejaría información general sobre las etapas d interés para 
las familias del centro.  

- Posibilidad de informar sobre la financiación de los colegios concertados con el fin de 
disipar dudas y falsas creencias sobre la economía de los mismos.  

- Tour del cole virtual de acceso para las familias del centro. Se pone por ejemplo la visita a 
la cocina.  

- Se pregunta si de cara al curso venidero seguiremos en el programa ACCEDE o no. No 
tenemos aún los datos sobre la cantidad económica que finalmente recibirá el centro para 
este curso, se ruega que en caso de decidir apearnos del programa se informe a las familias 
con la suficiente antelación.  

  

Sin más, se cierra la sesión a las 16:30.  

  

  

                                                                                               



                     

  


